

**Kleine Anfrage Milena Daphinoff (CVP): Trauerspiel in der Sparte Schauspiel I**

Aus der Presse haben wir erfahren, dass Cihan Inan seinen Vertrag nicht wie gewünscht und vorgesehen verlängert, sondern nach nur zwei Jahren am Theater in Bern per Ende 2019 wieder ausscheiden wird. Cihan Inan ist bereits die vierte Person, die seit der Gründung des KTB die Sparte Schauspiel leitet (sic!). Es ist augenfällig, dass organisatorische und allenfalls auch personelle Mängel im KTB herrschen, die namentlich die Sparte «Schauspiel» in Mitleidenschaft ziehen. Als Subventionsgeberin hat die Bevölkerung der Stadt Bern ein Interesse, dass der Betrieb des KTB geordnet erfolgt.

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Welche Lehren zieht man aus dem erneuten personellen Debakel?
2. Ist der Gemeinderat über die Umstände, die zum Ausscheiden von Cihan Inan geführt haben, vorgängig informiert worden?
3. Wird Stephan Märki in die Nachfolgesuche miteingebunden? Welche Rolle kommt ihm beim Auswahlverfahren zu?
4. Wie wird die Stadt Bern in Strukturdiskussion eingebunden und über Ergebnisse informiert?
5. Weshalb wird so spärlich und schlecht informiert seitens des Stiftungsrats? Kann und wird die Stadt Bern als Subventionsgeberin auf umfassende Information und Transparenz pochen?

Bern, 03. Mai 2018

*Erstunterzeichnende: Milena Daphinoff*

*Mitunterzeichnende: -*